

LDK in Weingarten am 14.-15.10.2023

Tagesordnungspunkt: 0.PAR Wahlen zum Parteirat

Status: Zurückgezogen

Bewerbung

Mit großem Interesse und Begeisterung möchte ich mich als Mitglied*in des Parteirats der Grünen Baden-Württemberg bewerben. Obwohl ich erst 16 Jahre alt bin, bin ich seit Mai Mitglied*in unserer Partei und fühle mich tief mit den Werten und Zielen der Grünen verbunden.

Im vergangenen Jahr hatte ich die Gelegenheit, bei Stefanie Seemann, Landtagsabgeordnete für den Enzkreis, ein Schüler*innenpraktikum zu absolvieren. Diese Erfahrung hat meine Leidenschaft für Politik weiter entfacht und mir gezeigt, wie wichtig es ist, sich für die Anliegen der Bürger*innen einzusetzen.

Die Verkehrspolitik ist für mich von besonderer Bedeutung, da sie direkten Einfluss auf unsere Umwelt, unsere Lebensqualität und die Zukunft unserer Kinder und Enkelkinder hat. Ich plane, mich im kommenden Jahr als Kandidat*in für den Gemeinderat in Illingen zu engagieren, um meine Leidenschaft für die Gestaltung einer nachhaltigen Verkehrspolitik in die Praxis umzusetzen.

Darüber hinaus bin ich der Sprecher der Grünen Jugend Pforzheim- und Enzkreis, was meine Erfahrung und mein Engagement für die grüne Sache unterstreicht. Ich wurde zudem bereits zum zweiten Mal in das Amt des Schüler*innensprechers gewählt, was meine Fähigkeit zur Kommunikation und zur Vertretung von Interessen weiter stärkt. Bei weiteren Fragen stehe ich gerne zur Verfügung und freue mich darauf, meine Motivation und meine Ideen näher zu erläutern.

Mit freundlichen Grüßen,

Erik

Kreisverband:
KV Pforzheim und
Enzkreis
Wohnort:
Illingen
Gender:
männlich